

HAITI KINDER HILFE

Gemeinnütziger Verein zur Unterstützung Haitianischer Kinder durch Patenschaften, Schulgelder, Familienhilfen Vorsitzender: Alois Vogg stv.Vorsitzender: Monika Hofmann stv.Vorsitzender: Robert Heinze Schatzmeisterin: Ursula Rehermann Patenschaften: Sonja Wanner wanner@haiti-kinder-hilfe.de

Email: info@haiti-kinder-hilfe.de Homepage: www.haitikinderhilfe.de

Postadresse:

Haiti Kinder Hilfe e.V. c/o Alois Vogg Sonnwendstr. 7 86551 Aichach Tel. 08251-3982 Fax 08251-870 558

Email: vogg@haiti-kinder-hilfe.de

Aichach im November 2023

Liebe Poolpaten der Haiti Kinder Hilfe,

die politische Lage in Haiti ist nach wie vor sehr angespannt. Das Land ist seit Jahren in einer schweren Krise. Politische Instabilität, Gewalt und wirtschaftliche Stagnation lähmen das Land. 2022 steuerte es auf eine humanitäre Katastrophe zu.2023 hat sich die Situation nur wenig gebessert. Seit der Ermordung von Präsident Moise im Juli 2021 regiert Ariel Henry ohne Legitimation. Neuwahlen sind in nächster Zeit nicht geplant.

Im Oktober 2023 hat der UN-Sicherheitsrat die Entsendung einer multinationalen Eingreiftruppe in den krisengebeutelten Karibikstaat gebilligt. Die Truppe soll unter der Führung Kenias stehen und die Regierung im Kampf gegen gewalttätige Verbrecherbanden unterstützen sowie den Staat stabilisieren. Zudem stimmte der Sicherheitsrat für ein allgemeines Kleinwaffen-Embargo für Haiti. Die Resolution autorisiert die Truppe für ein Jahr. Nach neun Monaten soll der Einsatz überprüft werden. Wann er beginnt, wurde noch nicht festgelegt. Man darf vorsichtig hoffen, dass sich die Lage bessern wird.

Die erfreuliche Nachricht über die Schulen, die wir unterstützen, ist, dass sie anders als im letzten Jahr pünktlich im September starten konnten. Hier werden ein paar Projekte und Schulen vorgestellt.



Die Schulen von Schwester Paesie in der Hauptstadt sind gut besucht.

Das Heim in der Rue Biassou nimmt hauptsächlich Straßenkinder auf, vor allem aus den Stadtteilen von Cité Soleil, dem größten Slum der Stadt. Andere Kinder kommen aus mittellosen Familien aus anderen Teilen der Stadt. Die Kinder des Heims gehen zur Schule und erhalten zusätzlich Unterricht im Heim, um ihnen das Lernen zu erleichtern.

Im Juli konnte Schwester Paésie zum ersten Mal seit Monaten zur Ostmauer der Schule St Michel gehen, die sie aus Hohlblocksteinen hatte neu errichten lassen. Es war keine Zeit gewesen, sie verputzen zu lassen. Man konnte nicht mehr hin, ohne sein Leben zu riskieren. Jetzt sieht man die unzähligen Einschüsse von Kugeln, die von den Straßenkämpfen der vergangenen Monate erzählen.

Die Haiti Kinder Hilfe unterstützt auch tatkräftig die Arbeit der Lebensmission, die in ihren fünf Kinderhäusern wertvolle Arbeit leistet. Das ist ihr Programm: Verarmten Menschen, Kindern und Waisen in ihrer Not beistehen und ihnen aus unserem Überfluss aus der westlichen Welt Ermutigung und Beistand, Hilfe und Ausgleich zukommen lassen.

In den Kinderdörfern werden bedürftige Kinder intensiv betreut. Hier ein Beispiel: Im April bekam das dritte Kinderhaus Zuwachs und hat nun ein kleines Nesthäkchen, die dreijährige Madedarline. Madedarline ist Halbwaise, ihr Vater starb kurz nach ihrer Geburt. Ihre Mutter gab das Mädchen anschließend bei der Großmutter ab und verschwand spurlos. In den letzten Jahren tat die Großmutter alles ihr Mögliche, um ihre Enkelin groß zu ziehen. Doch die Frau hat noch fünf weitere Kinder zu versorgen. Auch wenn sie Gemüse auf dem Markt verkauft, reichen die Einkünfte nicht aus, um alle ausreichend zu ernähren. So wurde das Mädchen bei der Lebensmission aufgenommen.

Luzia Academy:

Die Schule in Carrefour außerhalb der Hauptstadt Port-au-Prince steht unter Leitung von Maitre Jones. Sie kümmert sich um Kinder, deren Eltern das Schulgeld nicht bezahlen können. Die Haiti Kinder Hilfe bezahlt mit Ihrer Unterstützung liebe Paten Lehrergehälter und das Schulgeld für viele SchülerInnen. Diese bekommen auch ein warmes Mittagessen.





In Cap Haitien, wird die katholische Schule schon seit vielen Jahren unterstützt. Besonderes Augenmerk wird auf die Hilfe für die circa 130 Waisenkinder bzw. die Kinder gelegt, deren Eltern zu arm sind, um ihren Nachwuchs zu versorgen. Diese Kinder gehen nicht nur in die Schule sondern wohnen auch auf dem Schulgelände. Die Schulleitung ist gerade bemüht, Gemüsebeete und Hühnerställe anzuschaffen, um den Kindern eine ausgewogene Ernährung anbieten zu können und unabhängig zu sein.

Diese Beispiele zeigen, wie sehr Sie mit Ihrer Spende helfen und das Leben der Kinder nachhaltig zum Positiven verändern. Vielen Dank dafür und bleiben Sie uns treu.

Ich wünsche Ihnen eine stressfreie Adventszeit und alles Gute im neuen Jahr.

Sonja Wanner (Betreuung der Patenschaften Haiti Kinder Hilfe)

Unser Spendenkonto: Haiti Kinder Hilfe e.V. Sparda Bank München eG

IBAN:DE62 7009 0500 0001 0221 80 BIC: GENO DE F1S0 4